

学校だより

旭区赤川 3-13-47
電話 6922-2134
校長 竹本 弥生

早寝・早起き・コミュニケーション！

校長 竹本弥生

気がつけば、桜が散り、新緑が美しい季節となりました。ようやく、待ちに待った登校日です。子ども達が登校してくるのです。校庭の輝く緑が、気持ちを表してくれているようです。子ども達も楽しみにしていたことと思いますが、休み中、子ども達が健康に過ごせるよう、ご家庭でご苦労されたのではないでしょうか。保護者の皆様、本当に頑張ってくださいました。

子ども達が安心して登校できるように、学校でも感染症対策をしております。まず、登校日。三密を避けるために、登校する日を学年ごとに設定しました。一教室あたり、10人から15人だと感染予防になるということなので、学級・学年を分割して教室に入ります。教室の窓を開けたままにして、常に換気をしておきます。学校での活動時間は2時間までです。そして、子ども達が触れるところ、例えば水道の蛇口、トイレのスイッチやレバーなどを毎日消毒します。

また、衛生面を考慮し、「給食用エプロン（給食着）」を個人毎に用意していただきました。これまで学校に備えたものを交代で使用していましたが変更します。別にお手紙を配付しました。突然になりますが、お読みいただきご協力をお願いします。

子ども達が自分で気をつけることも大切ですので、学校では「手洗いの仕方」や「生活のリズムを整えること」、しばらくは「物の貸し借りをしない」ことなどを説明します。これまで学校で指導してきたこと異なる内容もあります。ですが、命を守るために必要なことです。また、今回の登校日には、担任ではない先生も教室で対応しています。子ども達は担任の先生とたくさん話がしたいと思いますが、時間が限られているので、慌ただしく感じたり、物足りなく感じたりするかもしれません。ご家庭でのお子様との会話の中で、不安や疑問に思われる方がございましたら、遠慮なく学校へご連絡ください。

さて、保護者の皆様にお願いです。学校が再開されました時に、子ども達がスムーズに登校できますよう、まずは、生活のリズムを整えてください。「早寝・早起き」をして、「睡眠を十分にとる」ことで、健康な体をつくることができます。また、毎朝の検温をお願いします。熱があるときは、登校を控え、様子をみてください。熱が下がって二日後から登校可能になります。そして、子ども達との会話をお願いします。会話やコミュニケーションがないと、刺激が減り、脳が衰えるそうです。ぜひ、ご家庭で子ども達と積極的にコミュニケーションをとってください。

毎日学校で子ども達の生き生きとした姿を見れるよう、教職員一同、努めてまいります。保護者の皆様、登校に向けて、どうぞよろしくお願いします。地域の皆様、これまでと変わらず、子ども達を見守り育んでいただきますよう、よろしくお願いします。